
08.10.2024

Sicherheit von Mitarbeitern von im Landkreis Hildburg-
hausen tätigen Busunternehmen

In persönlichen Gesprächen wurde geäußert, dass sich Mitarbeiter von 
im Landkreis Hildburghausen tätigen Busunternehmen um ihre Sicher-
heit sorgen, vor allem bezogen auf die Linie 200 von Hildburghausen 
nach Suhl beziehungsweise von Suhl nach Hildburghausen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Kenntnisse hat die Landesregierung, seit wann, zu dieser 
Thematik?

2. Welche Lösungsmöglichkeiten sieht die Landesregierung diesbezüg-
lich oder inwieweit kann das Land hier unterstützend tätig werden?

3. Gab es diesbezüglich Kontakt oder Gespräche mit dem Landrat 
oder dem Landratsamt des Landkreises Hildburghausen und wenn 
ja, wann?

Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 11. Oktober 2024
Zuleitung an die Landesregierung: 11. Oktober 2024
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